



Superficie	295 m ²
Référence	3943
Prix	460 000 €

St-Jean-d'Aulps

Maison à vendre (74430)

Très grand corps de ferme à rénover, idéalement situé au centre de Saint Jean d'Aulps. Enorme potentiel pour ce corps de ferme alpin, disposant d'un permis de construire accepté et modifiable sur un terrain de 558m². Le permis validé prévoit une superficie habitable déposée de 295,79m² divisée en 4 logements, disposant en complément d'un garage de 99,60 m² aménageable. Travaux VRD réalisés. Le logement situé au dernier étage dispose d'une très grande hauteur sous plafond (+ de 8 mètres !), permettant la création d'un niveau supplémentaire. Idéal investisseurs. Pour plus d'informations, n'hésitez ...

Farmhouse to renovate - In the heart of the village of St Jean d'Aulps This property is situated in the heart of the Saint Jean d'Aulps village. It consists of a semi-detached large traditional barn on 4 levels, which sits on a plot of land of 558m². The land is constructible however the barn can only be renovated and not demolished and rebuilt. This 295.79m² property has huge potential and can be divided into apartments with the addition of a 99,60m² garage. Planning permission exists for four apartments. Apartment one is a duplex four-bedroom apartment. Number two is a duplex, two-bed, ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

